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Niederschrift über die Sitzung des 
Gemeinderates Kottweiler-Schwanden 

 
 
Sitzungs-Nr. : 3 
Sitzungsort : Sitzungssaal im Gemeindehaus Kottweiler-Schwanden 
Sitzungsdatum : 30.05.2011 
Sitzungsbeginn : 20.03 Uhr 
Sitzungsende : 21.00 Uhr 
 
 
An der Sitzung nehmen folgende Personen teil: 
Ortsbürgermeister Roland Palm 
1. Beigeordneter Gerhard Becker 
Beigeordnete Karin Gehra 
Beigeordneter Willi Feil 
 
Von der Verbandsgemeindeverwaltung Ramstein-Miesenbach 
Schriftführerin Jessica Gross 
 
Die Ratsmitglieder: 
Marion Borger-Urschel 
Sören Gibs 
Kurt Gieser 
Wolfgang Graustein 
Frank Hektor 
John Hemm 
Ute Lutz 
Florian Schaan 
Klaus Scherne 
Martina Scherne 
Gabriele Schütz 
 
 
Ferner sind noch folgende Personen anwesend: 
Der Gemeindearbeiter Alois Pfeiffer ist für den TOP 1 anwesend. 
 
Anmerkungen: 
Keine 
 
Entschuldigt: 
Katrin Scherne 
Gerd Schmidt 
 
Unentschuldigt: 
Keine 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Teilnehmer. Er stellt die ordnungsgemäße 
Einladung und die Beschlussfähigkeit des Rates fest. 
 
Folgende Einwände bzw. Ergänzungen werden vorgetragen: 
Der Vorsitzende schlägt vor, die Tagesordnung wie folgt zu ändern: 
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5.2 Bauplatzvergabe Neubaugebiet „Am Friedhof“ 
5.3 Bauvoranfrage 
 
sollen getauscht werden. 
 
Die Tagesordnung hat somit folgenden Wortlaut: 
 
 

T A G E S O R D N U N G 
der öffentlichen Sitzung 
 

1. Vorstellung des neuen Gemeindearbeiters 
2. Antrag des Sportvereins  
3. Grünabfallsammelstelle  
4. Antrag der FWG-Fraktion bezüglich des Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) 

 
der nichtöffentlichen Sitzung 
 

5. Grundstücksangelegenheiten; 
5.1 Bauplatzverkauf Neubaugebiet „Trift“ 
5.2 Bauvoranfrage 
5.3 Bauplatzvergabe Neubaugebiet „Am Friedhof“ 

 
 
Es wird in die Beratung eingetreten. 
 
 

öffentliche Sitzung 
 
 

1. Vorstellung des neuen Gemeindearbeiters 
 
Sachverhalt: 
Ortsbürgermeister Roland Palm stellt den seit 16.04.2011 tätigen neuen Gemeindearbeiter Alois 
Pfeiffer dem Gemeinderat vor. 
 
 
2.Antrag des Sportvereins  
 
Sachverhalt: 
Der Sportverein Kottweiler-Schwanden hat einen Antrag auf Übernahme des Wassergeldes 
gestellt. Die Kosten hierfür belaufen sich auf 1.428,81 €. Da dieser Betrag unter dem 
angesetzten Deckelungsbetrag von 1.500,00€ liegt und der Sportverein bemüht ist Wasser 
einzusparen, steht einer Kostenübernahme nichts im Weg. 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat beschließt, die Kosten für das Wassergeld in Höhe von 1.428,81 € zu 
übernehmen. 
 

     Abstimmungsergebnis: 
     Gesetzliche Mitgliederzahl des Gremiums: 17  Dafür 15 
     Anwesende Mitglieder einschl. Vorsitzender: 15  Dagegen 0 
     Fehlende Mitglieder: 2  Enthaltungen 0 
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3.Grünabfallsammelstelle  
 
Sachverhalt: 
Ortsbürgermeister Roland Palm informiert die Gemeinderatsmitglieder darüber, dass auf der 
Bürgermeisterdienstbesprechung das Thema „Grünabfallsammelstellen“ besprochen wurde. 
Nach dem letzten Aufruf an die Bürger wurde die Lage an der Grünabfallsammelstelle 
Kottweiler-Schwanden besser. Jedoch haben sich Anwohner beschwert, dass viele Anlieferer 
die Grünabfallsammelstelle an Sonn- und Feiertagen anfahren. Ortsbürgermeister Roland Palm 
schlägt vor, die Grünabfallsammelstelle an Sonn- und Feiertagen schließen zu lassen. Der 
Gemeindearbeiter soll dann beauftragt werden, die Schranke zu schließen. 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat beschließt, die Grünabfallsammelstelle an Sonn- und Feiertagen zu schließen. 
 

     Abstimmungsergebnis: 
     Gesetzliche Mitgliederzahl des Gremiums: 17  Dafür 15 
    Anwesende Mitglieder einschl. Vorsitzender: 15  Dagegen 0 
     Fehlende Mitglieder: 2  Enthaltungen 0 

 
 
4.Antrag der FWG-Fraktion bezüglich des Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) 
 
Sachverhalt: 
In einer Sitzung vom 04.03.2009 wurde dieser Punkt bereits besprochen, es sollte eine 
Verbesserung der Anbindung zum 01.03.2009 stattfinden. Da jedoch keine Verbesserung 
stattfand, hat die FWG-Fraktion einen Antrag auf Überprüfung der Anbindung gestellt. 
Ortsbürgermeister Roland Palm hat Gespräche mit der Kreisverwaltung Kaiserslautern geführt, 
diese hat ihm versichert, dass zum übernächsten Fahrplanwechsel eine Besserung der 
Anbindung geplant ist. Die Gemeinderatsmitglieder hätten gerne einen Vorabeinblick in den 
neuen Fahrplan vor der Veröffentlichung. 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat beschließt, dass der Antrag der FWG-Fraktion weiterverfolgt wird. 
 

      Abstimmungsergebnis: 
      Gesetzliche Mitgliederzahl des Gremiums: 17  Dafür 15 
     Anwesende Mitglieder einschl. Vorsitzender: 15  Dagegen 0 
     Fehlende Mitglieder: 2  Enthaltungen 0 


